
Armee ohne Unterhosen
Harald  Martenstein  im  Tagesspiegel  über  nachhaltige
Unterwäsche:
„Überraschend fand ich die Nachricht, ebenfalls in der Zeit,
dass bei der Bundeswehr auch die Unterhosen knapp sind. Eine
Armee ohne Unterhosen hat es in der Militärgeschichte zum
letzten Mal beim großen Showdown zwischen Neandertalern und
Homo  sapiens  gegeben.  Das  Unterhosenproblem  hängt  damit
zusammen,  dass  die  Öko-  und  Nachhaltigkeit-Standards
inzwischen so hoch sind, dass kaum eine real existierende
Unterhose  sie  erfüllen  kann.  Die  Bundeswehr  muss  die
Lebensbedingungen  jedes  einzelnen  Schafes  prüfen,  welches
Wolle für das Garn der Unterhose stiftet.“

https://www.burks.de/burksblog/2018/05/13/armee-ohne-unterhosen
https://www.tagesspiegel.de/politik/martenstein-ueber-die-bundeswehr-eine-armee-ohne-unterhosen/21619432.html
https://www.zeit.de/2018/19/bundeswehr-ausruestung-maengel-ausgaben-haushalt

